

# 桜中だより

長崎市立  
桜馬場中学校  
校長 大塚 潤

## 新生徒会バトントマトチ

### まずは「桜色の挨拶」で桜中を桜色に染め上げよう

1月11日(木)に、生徒会の引継式が行われ、旧会長から新会長に校旗が手渡されました。片山旧会長が堂々とした最後の演説を行い、旧役員に全校生徒から大きなねぎらいの拍手が送られました。

その後、新会長が次のような就任挨拶を行いました。

#### 新会長挨拶

皆さんこんにちは。新しく生徒会長になりました浦山晴です。

旧生徒会役員の皆さん、1年間の生徒会活動本当にお疲れ様でした。今年度の生徒会活動では、昨年度に引き続きボランティア活動や桜色の挨拶に力を入れていきます。それに加えてCinomi



新生徒会長 堂々の就任挨拶

eBookを活用した新しい取組もスタートさせたいと考えています。先程、前会長がおっしゃったように、生徒会は、全校生徒で構成されています。生徒会役員だけの力では、よりよい桜中を創ることはできません。皆さんの力を貸してください。僕たち生徒会役員も一生懸命頑張ります。

そこで、今学期はまず、「桜色の挨拶」に力を入れていきます。挨拶は、自分も相手も笑顔にすることができる魔法の言葉です。お互いの目を見て挨拶を交わすと心が温まるし、逆に挨拶が返ってこなければ悲しくなります。挨拶であられる学校になれば、自然と笑顔が増え、学校が活気づきます。僕たち生徒会も一生懸命桜色の挨拶を届けます。一緒に桜中を桜色に染め上げましょう。今日から新しい生徒会役員で生徒会活動を行っていきます。全員でよりよい桜中を創り上げましょう！

## 専門委員長・評価委員

- ☆学 習
- ☆厚 生
- ☆文 化
- ☆放 送
- ☆生活安全
- ☆整 美
- ☆図 書
- ☆正義の味方
- ☆保健体育

上が専門委員長、下が評価委員です。

## 3学期の学級委員

- 1年1組
- 1年2組
- 1年3組
- 1年4組
- 2年1組
- 2年2組
- 2年3組
- 2年4組
- 3年1組
- 3年2組
- 3年3組
- 3年4組

## 3学期の抱負

3年2組

いよいよ私たち3年生の最後の学期が始まりました。2学期は、合唱コンクールを通して3年生としてふさわしい合唱をすることができ、改めてクラスの絆を深めることができました。また、学習部が中心となり、毎週火曜日と木曜日に勉強会を実施し、受験生としての自覚をもつきっかけにすることができました。3学期に受験と卒業を控える私たち3年生には、特に頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、当たり前を徹底すること、そして当たり前に感謝することです。挨拶や身なりの徹底は全て受験につながります。常に桜中生として、受験生としての自覚をもち、当たり前の徹底をしていきたいです。また、これまで当たり前に授業を受けてきたこと、当たり前に毎日給食を食べてきたことなどが4月からは当たり前ではなくなりそうです。だからこそ今ある当たり前のことにも目を向け、

## まぎの学期・つなげの学期をようこそ！



感謝することができ、3年生を目指していきたいです。

2つ目は、受験と周りへの配慮です。今、3年生は一人一人が受験に向けての意識が高まってきていると思います。これから、その意識を切らずに、志望校合格に向けて頑張っていく必要があります。また、受験は、自分が終わったから終わりではありません。1月中旬に結果が分かる人もいれば、3月のギリギリまで分からない人もいます。その人たちのためにも周りへの配慮を大切に、一緒に勉強したり、教え合ったり等、3年生全員で一人一人の合格に向かって協力し、努力していきたいです。

あと3ヶ月で卒業を迎えます。私たちはこの学年で3年間過ごせたことを誇りに思い、後悔が残らないよう、これまで以上に努力し続けたいです。

この大好きな桜馬場中学校の史上最長の卒業生として、笑顔で卒業できる学年になるため、一生懸命頑張ります。

2年4組

僕が3学期に取り組みたいことは2つあります。

1つ目は、自分の言葉で表現する力を高めることです。僕は、元々国語が苦手です。その中でも作文や感想文が大の苦手です。塾で作文の練習をしたとき、1時間、1文字も書けなかったこともあり

ます。受験に出てくる問題も、来年からは自分の言葉で表現しなければならぬ問題が多くなりま

す。また、大人になるにつれ、人に伝わりやすい文を考えることが多くなる

と思います。だから今のうちから推敲された文章に触れて文の校正の仕方

や言葉の貯金を増やしておきたいと思っています。

2つ目は、家族との時間を大切にすることです。僕の家は6月に妹が生まれて9人家族になりました。妹はまだ生後6ヶ月でとてもかわいいです。しかし、中学生になってから友達と遊びに出かけたり、塾や宿題などで前より家族と接する時間が少なくなっていました。

3学期からは専門委員会や生徒会も2年生が中心となります。1年生や4月から入学してくる新入生をしっかりと引っ張れるように、そして3年生が「2年生たち」になり安心して桜中を任せることができると思っています。卒業できるように頑張ります。

# 令和の年能登半島地震の哀悼と見舞い

亡くなられた方へのお悔やみと、被災された皆様にご心よりお見舞い申し上げます。

被害を受けた皆様へ安全と1日でも早く平穏な生活に戻れますことを心よりお祈り申し上げます。

## スクールカウンセラー便り

～ほめ言葉はあなたへのプレゼント～

みなさんは、友だちや家族、先生方に何かほめられた時、どんな風に感じますか？「どうせお世辞でしょ」「何か裏の意味があるに違いない」という考えもよく聞きます。私は、これをもったいないな～と思っています。

反対の場面を考えてみてください。みなさんが誰かをほめる時は、どんな気持ちで、相手に何を伝えたいのでしょうか？

多くの場合、人が誰かをほめるのは、それを伝えることで相手に喜んでほしいからです。誰かがあなたに喜んでほしくて渡してくれたほめ言葉のプレゼントですから、「どうせ！」と突き返さずにもらってしまっているんです。

「やったー！ほめられた！次も頑張ろう」と喜んで、自分のエネルギーにしまいましょう！きっとほめてくれた相手の方も喜んでくれますよ。

SC

## 義援金のご協力をお願いします。

石川県を中心に、教育界にも大きな被害をもたらしました。冬季休業期間が終わってからも、教育活動の再開の見通しが立たない学校があり、児童生徒をはじめ、教職員や保育士の皆様の中には、避難生活を余儀なくされながら、学びや生活を支え、教育活動の再開に向けて努力をしている方がおられます。民生委員・児童委員も被災地を巡り、生活再建に尽力してられるとのこと。心より敬意を表するとともに、一日も早い復興を願うばかりです。

本校は、青少年赤十字加盟校です。私たち青少年赤十字に関わる者としてできることは、当面は、「義援金募金」と考えます。

加盟校の活動の一環として、「義援金募金」活動を実施したいと考えています。早々に、子供たちから「何か私たちにできることはありませんか」「募金活動はしないんですか」と前向きな声が聞こえていたところです。

後日、生徒会から募金期間・方法等の連絡がありますので、ご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。集められた募金は、日本赤十字社長崎県支部を通して、被災地へ送金されます。